

	<h1>明日を拓く</h1>	<p>学校報 令和元年12月18日 No.45 美郷町立美郷中学校</p>
---	----------------	--

■微笑みの国の友と親交を深めて♡感動の日々

報道や学年報等でご承知のとおり、去る12月12、13日(木、金)の2日間、それぞれ午前中という短時間でしたが、タイ王国アヌラチャプラシッド校の12名の生徒と3名の教員、1名の教育局指導主事をお迎えし、歓迎集会、授業参加や給食の交流、異文化体験等を楽しんでいただき、本校生徒、教職員もたくさん学ばせていただきました。



左：日本舞踊の披露、右：菖蒲太鼓を披露



左：空手演舞の披露、右：相撲の紹介と体験



左：毛筆に挑戦、右：給食は味噌ラーメン



左：歴史民俗資料館見学、右：わら細工(わら筆づくり)体験



■インターアクト部が交流企画運営に大活躍♡

歓迎集会は、2日間本校の生徒となる入学式であり、互いの人となりや異文化を理解し合う大切な時間です。インターアクト部は、本事業の趣旨を踏まえて交流の充実に寄与したいとの思いをもって、英語や体験活動を柱に触れあう楽しい時間を企画し、運営に当たりました。新生徒会との連携も円滑に、美郷中学校の総力を結集したものにしてくれました。

以下に、画像を中心に概要を紹介します。



左：タイ国旗をふって入場を歓迎、右：タイ生徒自己紹介



左：記念バッジ等手交、右：讃歌を歌って締めくくり



ホストファミリーと対面し、いよいよ美郷町ホームステイへ

■校歌と讃歌に思わず涙♡アニメクイズに歓喜

タイの方々、美郷中生が高らかに校歌や讃歌を歌う姿に涙がこみ上げてきたと話していました。また、学校紹介や日本のアニメキャラクタークイズなど、生徒目線で企画した内容も面白かったと評判でした。美郷中生頑張りました。

■英語、音楽、美術、給食で相互理解深まる♡

2日目は、主に3年生と共に授業に参加しました。授業では、タイに派遣された3年生がタイからの生徒の授業サポートにつき、信頼関係を強固にしました。



左：ゲーム形式で英語の学習、右：英語学習後の記念写真



左：音楽で日本の歌を合唱、右：音楽で箏を学ぶタイの生徒



左右：美術でプランアートづくりに挑戦



左右：給食はビーフカレー(日本のカレーもGood!)

タイ王国アヌラチャプラシッド校の12名は、いずれも同校のEnglishProgramのコースに選抜されて在籍する優秀な生徒で、日頃は終日英語で全ての教科を学んでいるようで、英語はペラペラです。本校の3年生との英語の学習にも真剣に、しかも楽しんで参加していました。また、音楽や美術でも箏やプランアートに興味津々で、積極的に学んでいました。

■笑顔のタイダンスに魅了され、感動の送別会

タイ王国アヌラチャプラシッド校の一行は、2日目午後、町教育委員会の案内により、天筆、餅つき、和服、茶道等美郷町や日本の伝統文化に触れる体験活動の時間を過ごして再びホストファミリー宅へと向かいました。

3日目の12月14日(土)は、それぞれホストファミリーと共に過ごし、観光や買い物などを楽しみました。夕方には、町教育委員会主催の送別会が開催され、校長が交流事業参加修了証ほか記念品を手交しました。

中でも、わざわざ衣装をそろえてのタイダン

スは圧巻でした。伝統の民俗芸能に誇りを持っている皆さんに脱帽です。



証書と記念品を手に記念撮影です



左：盛り上がる生徒たち、右：PTA会長から記念品贈呈



魅惑のタイダンス(腰回りの竹筒弁当箱は記念に頂戴しました)



左：ダンサーとホストファミリー、右：惜別のひととき

最終日の12月15日(日)は、午前中にきりたんぽ鍋を作って食事し、買い物や観光を経て秋田空港へ向かいました。夜の便で羽田空港に向かい、深夜のフライトで翌朝バンコクのスワンナプーム国際空港に無事到着したようです。



左：秋田空港搭乗待ち、右：スワンナプーム国際空港に到着

♡ホストファミリーの皆さんに心から感謝♡♡